

INTERVENTION DU DIRECTEUR GROUPE DE LA DIRECTION DIGITALE ET SYSTÈMES D'INFORMATION

À la suite du mécontentement des salariés de Safran par rapport à la qualité du support informatique et pour répondre aux enjeux stratégiques de la DDSI – cybersécurité, transformation des infrastructures, digitalisation, modernisation des systèmes d'information, et développement des centres de compétences internes – les moyens ont été mis: budgets IT réévalués de 513 M€ en 2019 à 890 M€ en 2025 et évolution des effectifs (1600 à 3400 salariés)

Un plan de performance centré sur « l'amélioration du quotidien » a été mis en œuvre, visant à harmoniser les installations et le réseau informatique des 300 sites du Groupe!

La cybersécurité est au cœur des préoccupations du Groupe, confronté à une menace constante :

Chaque jour 15 millions de tentatives d'attaques et 30 millions de requêtes malveillantes (x5 depuis le début de la guerre en Ukraine) :

- La Russie cherche à déstabiliser le Groupe
- La Chine infiltre les réseaux afin de collecter des données sensibles (certifications...)

La transformation digitale de SAFRAN est un enjeu majeur, illustré par le succès de SECURE ChatGPT, qui compte déjà 15 000 utilisateurs internes, mais Copilot n'est pas encore au point.

« 853 projets digitaux, pour un investissement global de 1Mrd d'€ ! »

L'Europe reste dépendante technologiquement en ne produisant plus nos propres processeurs informatiques, véritable enjeu de souveraineté vu les tensions géopolitiques accrues

Intégration des activités « COLLINS ACTUATION » Renforcement du portefeuille d'activité de SAFRAN

Le 21 juillet 2025, 4 200 salariés rejoignent le groupe et deviennent Safran Actuation Systems, filiale de SED, répartis sur 10 sites implantés dans 6 pays et sur 3 continents.

En France, cela représente environ 1000 salariés sur les sites de Vernon et St Ouen l'Aumône mais avec des activités différentes de celles des sites SED de Mantes et Auxerre.

L'agenda d'intégration RH est planifié pour un déploiement courant 2026!

Les futures conceptions d'ailerons d'avions nécessiteront l'intégration de commandes de vol supplémentaires, reposant sur des technologies de pointe.

Les activités avioniques permettent une offre complète auprès de nos clients avionneurs !

FRAIS DE DOUANE

Ils sont régis par une codification et des règles internationales strictes. L'enjeu reste l'optimisation des coûts, un exercice rendu complexe par les décisions prises sous l'administration Trump qui engendrent une crise de tarifs pour Safran.

L'origine du pays de fabrication du produit ou des matières utilisées est un élément important dans les taux de douane appliqués.

Cette politique protectionniste vise à favoriser l'industrie américaine, notamment en accordant la priorité aux fabricants de matières premières estampillées "Made in USA".

